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«	Un	déplacement	très	périlleux	»
	(0	note)	 	14/08/2008	05:00	 	Avant-match	 	Lu	1.520	fois	 	Par	bluefever67	 	0	comm.

A	la	lumière	de	son	Kaméha,	c'est	le	bien	nommé	Vegetà	qui	va	nous	éclairer	sur	son	club	de	Bastia...

(racingstub)	Le	Sporting	a	entamé	sa	4e	saison	consécutive	en	L2.	La	montée,	c'est	pour	cette	année	?
Vegetà	:	Le	supporter	que	je	suis	voudrait	que	ça	soit	pour	cette	année.	Mais	je	pense	que	ça	va	être	dur	pour	nous	avec	les	grosses
équipes	comme	Strasbourg,	Lens,	Metz,	Montpellier	etc.	

Après	2	matches,	le	SCB	a	engrangé	4	points.	On	peut	donc	parler	d'entrée	en	matière	plutôt	"réussie"...
Oui	notre	entrée	est	plutôt	réussie	même	si	j'aurais	préféré	une	victoire	sur	le	SCO	d'Angers	et	un	nul	à	Troyes.	Nous	devons	redevenir
intraitable	à	Furiani	!

Le	SCB	semble	s'être	stabilisé	au	niveau	des	entraîneurs,	en	témoigne	la	4e	saison	consécutive	de	Bernard	Casoni 	sur	le
banc	corse.	Tes	impressions	et	ton	regard	sur	son	travail	?
Le	travail	de	Bernard	Casoni 	porte	ses	fruits	avec	les	jeunes	du	centre	qui	ont	su	profiter	de	la	confiance	du	coach	(Cahuzac,	Ghisolfi,
Martinetti).	Je	suis	sûr	qu'il	peut	pousser	cette	équipe	vers	le	haut.	Même	si	ses	schémas	tactiques	à	domicile	sont	parfois	discutables...

Sur	quelles	valeurs	sûres	Bastia	peut-il	s'appuyer	?
Sur	son	capitaine	courage	Pierre-Yves	André 	qui	est	la	tour	de	contrôle	devant,	un	meneur	d'homme,	un	battant	et	surtout	un	super
professionnel.

Un	petit	mot	sur	le	Stade	Armand-Cesari	de	Furiani.	En	cette	ère	de	révolution	des	stades,	des	projets	sont-ils
éventuellement	en	vue	?
Le	stade	de	Furiani	est	toujours	en	instance	de	rénovation,	les	projets	passent,	les	discours	fusent	mais	rien	ne	se	passe.	Les	supporters
attendent	avec	une	grande	impatience	la	rénovation	de	leur	stade.

Abordons	maintenant	la	rencontre	de	ce	week-end.	Historiquement,	les	déplacements	à	Strasbourg	ne	réussissent	guère
au	Sporting...
C'est	un	déplacement	très	périlleux.	Strasbourg	est	l'un	des	favoris	de	ce	championnat	2008/2009	de	L2.	C'est	sûr	que	l'on	a	toujours	le
mauvais	souvenir	de	notre	dernier	match	en	L1	qui	nous	avait	coûté	la	descente.

Y	a-t-il	un	Strasbourgeois	que	tu	aimerais	peut-être	voir	évoluer	sous	la	tunique	du	Sporting	?
Le	joueur	qui	pour	moi	aurait	le	profil	pour	évoluer	au	Sporting	est	Guillaume	Lacour .	J'aime	bien	ce	joueur	qui,	malgré	les	descentes,
sera	toujours	resté	fidèle	à	votre	club.	Une	bonne	mentalité	qui	se	fait	très	rare	de	nos	jours.

Lors	de	ces	2	premières	journées,	le	Racing	a	fait	carton	plein.	Surpris	?	Comment	vois-tu	la	suite	de	la	saison
strasbourgeoise	?
Pas	du	tout	surpris.	Strasbourg	reste	l'un	des	favoris	de	ce	championnat	et	cette	équipe	sera	sur	le	podium.

Pour	finir,	comment	vois-tu	la	rencontre	de	ce	vendredi	?	Un	pronostic	?
Une	rencontre	difficile	avec	du	beau	jeu	de	chaque	côté,	de	l'engagement	et	du	respect.	Mais	je	vois	bien	le	Sporting	s'imposer	1	à	0	avec
un	but	de	Pierre-Yves	André 	et	un	très	grand	Novaes	dans	les	cages.	Sur	ce,	bon	match	et	bonne	chance	pour	la	suite	du	championnat.	

Merci	à	Vegetà	pour	ses	réponses	!	Retrouvez-le	sur	le	Site	Officiel	du	SC	Bastia .
bluefever67
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